

Publié le 23/05/2016 à 03:50, Mis à jour le 23/05/2016 à 07:51

Demain, les Comédiens au Chariot ouvrent le festival de théâtre amateur

Théâtre

Le 24/05/2016



La compagnie Les Comédiens au Chariot./Photo DDM

La compagnie Les Comédiens au Chariot de Rodez ouvrira cette nouvelle édition du festival de théâtre amateur, mardi 24 mai, à 20 h 30, avec un psychodrame de Dale Wasserman d'après la pièce de Ken Kesey «Vol au-dessus d'un nid de coucou». L'histoire : à peine sorti de prison, l'arrivée d'un nouveau pensionnaire, Patrick McMurphy, au sein de l'hôpital psychiatrique va bousculer l'apparente tranquillité qui y règne. En conflit permanent avec toute forme d'autorité, il va secouer les esprits endormis de ses compagnons et semer le chaos dans le petit monde bien «dressé» de l'infirmière en chef. Entraînés par cet électron libre dans de drôles de péripéties, vont-ils réussir à se rebeller contre le système et le conformisme ? Ce spectacle, présenté comme un électrochoc d'humanité, nous immerge dans l'univers angoissant de l'hôpital psychiatrique avec beaucoup d'humour et de profondeur.

La compagnie

La compagnie Les Comédiens au Chariot est la plus ancienne troupe de théâtre amateur de France. Cette longévité est due à l'état d'esprit inculqué par ses fondateurs : Paul Astruc et Roger Rey. Leur passion pour le spectacle est communicative et nous, leurs «enfants», n'avons cessé de faire perdurer cet état d'esprit. Le «Chariot», comme à ses débuts, s'efforce d'amener le théâtre dans des lieux où les événements culturels sont rares. Tels les saltimbanques, ils dressent décors et lumières pour proposer un répertoire varié. à tous ceux qui s'émerveillent du spectacle vivant, vous trouverez dans les Comédiens au Chariot ce rêve dont nous avons tous besoin.